
Jugend-Kongress A C 26
EIN ORT - EIN GEFÜHL - ALLE ZUSAMMEN

in Kooperation mit

Am 13. Juni 2026 findet der Jugend-
Kongress statt. 
Wir nennen es kurz: A C 26. 
A C steht für Aachen. 
Dort findet der Jugend-Kongress
statt. 
26 steht für das Jahr 2026. 
A C 26 wird ein großes Fest mit
Musik und Mit-Mach-Aktionen. 
Es kommen tolle Künstler aus
Politik, Musik und Sport.
Jeder kann Mit-Reden und Aus-
Probieren. Viele junge Menschen
kommen zusammen. 

Programm und Ort
Der Jugend-Kongress A C 26 findet
in Aachen statt.
 In der Jugend-Kirche (JuKi), im
Städte-Haus und in der 
 Viktoria-Schule. 

Informationen und Tickets
Tickets gibt es ab dem 11. November
2025.  Ein Ticket kostet 10 Euro. 
Das Mittag-Essen und Wasser sind
umsonst. 
Mehr Infos findest Du auf der
Webseite www.ac26.de

Brauchst Du Hilfe? Sag Deiner
Jugendleiterin oder Jugendleiter
Bescheid. 
Oder unserer Ansprech-Person für
Inklusion:
Cornelia Kluth
Tel.: 0173 6788485
E-mail: kluth@afj-ekir.de

http://www.ac26.de/
mailto:kluth@afj-ekir.de

